



ENSEMBLE, CONTINUONS À ŒUVRER POUR BÂTIR DEMAIN.

Chers adhérents,

Je tenais tout d'abord à vous exprimer ma joie de vous avoir retrouvés nombreux en 2021 lors de nos événements, et notamment à l'occasion du salon Equipbaie et de notre journée métier ActiDay.

L'année 2021 aura été pour le Groupement Actibaie l'année de la transformation de grands projets sociétaux et environnementaux en actions d'envergure. De l'idée aux actes, nous nous sommes donné les moyens de défendre nos actions en faveur de nos adhérents au plus haut niveau de la sphère politique et médiatique.

En 2022, nous poursuivrons dans cette voie et continuerons à faire entendre notre voix.

Comme tous les ans, votre Groupement restera à vos côtés en 2022 pour vous représenter, vous soutenir et vous accompagner au quotidien.

Aussi, en attendant de nouveaux rendez-vous, je vous présente mes meilleurs vœux de bonheur et de réussite, tant à titre professionnel que personnel.

Yannick MICHON
Président du Groupement Actibaie